



IDD Biodiversité LA MARE par Dylan et Marion

publié le 01/06/2012

Cette année en IDD Biodiversité nous avons décidé de nous occuper de la mare.

Le premier jour nous avons expliqué ce que nous allons faire cette année, et nous avons décidé de restaurer la mare.

La mare était dans un piteux état, elle n'était pas belle à voir !

Le deuxième jour nous avons sondé la profondeur de la mare, on a vu différentes plantes (massettes, salicaires,...).

Le troisième jour Mr DUCEPT est venu observer la mare et nous indiquer le nom des dernières plantes qu'on ne connaissait pas...

Puis nous sommes allés à la mare et nous avons commencé à arracher les plantes. Nous avons ensuite découvert que les plantes

étaient coincées sous une bâche étrange (si on peut appeler ça une bâche !). Ce n'était pas facile car les massettes

avaient de longues racines souterraines qui, plus loin, se ramifiaient pour créer d'autres plantes.

Déjà que le travail était difficile, mais Monsieur Ducept nous a dit que plus tard ce serait encore plus dur (ça promet !!!).

Ensuite nous avons mis les plantes et la vase qui étaient sur le côté de la mare dans une benne.

Signé : Dylan et Marion

Portfolio

